

【5年生最終日】 5月16日（木）

修学旅行最終日、鹿児島県の環境教育とエコツーリズムをすすめている「くすの木自然館」を訪れ、生物多様性の観点から重要度の高い「錦江湾奥沿岸部の干潟」に入り、干潟で体験学習をしました。



◎干潟に入り、生物の観察をしました。



【特進 3日目】 熊本城～知覧へ

2016年4月16日に起きた熊本地震の本震から3年がたちます。2018年4月には2体の鯨が設置され、11月末には大天守の石垣の積み直しが完了しました。また、「復興城主」による寄付が20億円を突破したとのことです。

◎熊本城の復興の様子を見学しました。



◎午後からは、鹿児島県南九州市の「知覧特攻平和会館」を訪問しました。



◎特攻平和会館の隣には、復元された「三角兵舎」があり、全員、兵舎の中に入りました。
ここで、隊員たちが、出撃まで数日を過ごしたとのこと。



◎ 鳥濱 トメさん像の前でガイドさんの説明を熱心に聴きました。
トメさんは、「富屋食堂」を営み、多くの特攻隊員の面倒を見たことから“特攻の母”と呼ばれました。



◎講話では、特攻隊員一人ひとりの様子をお聞かせいただき、平和の大切さを学びました。

